



千日紅

花言葉は
「安全」

第8号

平成29年9月21日

発行：入谷小学校

文責：主幹教諭 小野寺孝夫

「弾道ミサイル発射」に係る対応の確認を！

9月15日(金)の早朝午前6時57分頃、内閣官房から「北朝鮮から弾道ミサイル1発を発射」のJアラートがありました。朝の出勤や通学に備えての時間帯に起きたことで、さまざまな面で混乱を起こしたことは否めないと思います。そして、先月29日(火)早朝に続く、弾道ミサイルの発射は日本国民が憤りを感じる出来事です。

現在の世界情勢では、国連安保理において北朝鮮への制裁決議を全会一致で採択しました。北朝鮮への外部的な圧力は強まりますが、それによって核・ミサイル開発が抑制されたり収束を迎えることであるといえません。一国の指導者によって世界中が核の犠牲者にもなりかねないのです。残念なことです、これからも核・ミサイルの恐怖は続くことになります。

ここで、弾道ミサイル発射に係る対応についてもう一度確認していただきたいと思います。



国民保護ポータルサイトモバイル

左のQRコードは『国民保護ポータルサイト』につながる画像です。非常時の行動について、PCやスマートフォンで再度確認をお願いします。

秋の交通安全運動

秋の交通安全運動が行われます
期間

- 運動期間 平成29年9月21日(木)から30日(土)までの10日間
- 交通事故死ゼロを目指す日 9月30日
- 全国重点
 - 子供と高齢者の安全な通行の確保と高齢運転者の交通事故防止
 - 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
 - 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
 - 飲酒運転の根絶

以上の重点4項目を守り、事故のない安全な町を目指ていきましょう。

期間中の登校日は、本校職員も入谷信号機付近と稻香園付近で朝の街頭指導を行います。



命を守る～事故にあわない、おこさない～ 早めのライトと反射材

9月30日(土)は「交通事故死ゼロを目指す日」です

秋の全国交通安全運動

平成29年9月21日(木)～9月30日(土)



内閣府



校庭から教室への避難です。「おさない」「はしらない」「しゃべらない」「もどらない」の『おはしも』をしつかり実践して避難行動が立派にできました。手洗い、うがいもしつかり行いました。



避難訓練の後、消防署員の方による「原子力災害」についてのお話がありました。『UPZ』『屋内退避命令』の難しい言葉がでてきました。その後の学習の時間で子どもたちに説明を行いました。

たえるのだ推さ各等子（難
なこ学き進れ教のど業訓九
いと習ま委、室休も間練月
恐のもし員多へ憩たのが一
怖恐行たの目。をち休行日
にろい。菅的そしはみわ
つしま原室のて教時れ木
いさした文で後い師間ま
てをた、雄消、る指し
知学。原さ防屋場示にた
るび放子ん署内所の原
こま射力かの退かも子一
とし線災ら方避らと力〇災害
がたを害講と命一校災時
で。被に評防令時庭害一
き目ばつを災が避や発九
まにくいい教解難廊生、分
避し見すてた育除で下

『UPZ』って何？